

未来を夢見て Season3

2023/1/18 No. 173

令和4年度3学期スタート~寒さに負けず頑張ろう!~

小野小にお世話になって3年目。校長室から見慣れた泉ヶ岳ともあとわずかでお別れです。それに しても四季折々に移ろう泉ヶ岳の風景は本当に見事で魅了されます。写真は本日の昼休みの風景。先 ほどまで見えていた美しい稜線が瞬く間に雲に覆われ、幻想的な世界へと変わっていました。

3学期がスタートして1週間。心配されていたコロナやインフルエンザの流行も今のとこはなく、順調に3学期の学校生活が始まりました。写真は先週行われたもみじ学級さんの味噌造りの様子。食材大国みやぎ「伝え人(びと)」活用促進事業講座を利用して、講師の先生をお招きし、こうじと塩をまんべんなく混ぜ合わせ、ゆでた大豆をつぶしたものとしっかり混ぜ合わせる作業に取り組みました。力のいる作業ですが、みんな最後まで頑張っている姿に感心しました。また写真は家庭科室前の掲示板です。全学級の長縄の記録が確認できるように記録表が張り出されました。







本日18日(水)の午後には6年生を対象に会議室で図書ボランティアさんによる「ブラックシアター鑑賞会」が3年ぶりに開催されました。私も初めて参加させていただきましたが、美しい絵と素敵なナレーションが印象的で、図書ボランティアさんのチームワークで創りだす不思議な世界にすっかり引き込まれてしまいました。







今週は今年度3回目の礼儀作法指導強化週間。今回は児童会の皆さんが昇降口の入り方について子どもたちに考えてもらう動画の作成に取り組みました。また、写真のように各学級で決めためあても 昼の放送で紹介され、全校で礼儀作法を頑張っていることがとてもよく伝わってきました。

さて写真は理科室に準備してあった某先生の給食です。なぜか男性の専科の先生方はここで給食を食べる機会が多いようですが、驚くべきはその量。でも確認したら、心配した理科室の主の某先生の給食ではなく、まさに今中心となって礼儀作法指導を頑張っている若手の先生の給食と分かりました。聞いて納得。働き盛りの先生はこれくらい食べて当然なのかもしれません。

来週は私も楽しみしている給食週間。今年も東北6県の郷土料理が日替わりで提供される予定です。この機会に少しでも小野小の残食が少なくなるといいですね。 (文責:手代木)